



# 10月のスポキッズ ・ ボール



<ねらい>

☆投げる動作を練習する。

☆ボールとの距離感をつかみ、ボールを握ったり蹴ったりする。

<すまいるチーム>1歳児

いつも楽しく準備運動からスタートします。体を前後左右に曲げたり、ジャンプをしたり、ぐるぐる走ったり、柔軟体操では、みんなで1・2・3・・・10と声を出しながら数え、しっかりとほぐしていきます。



ゆうや先生からボールの投げ方を教えてもらい三角コーンを狙って投げまくるこどもたち。当てたい気持ちが先行して三角コーンの前まで行き投げる子もいましたよ(´▽`)



バスケットボールの網にボールを投げて入れるように促します・・・が・・・

投げるといことが少しまだ難しい様子で、投げるといよりは入れることを何度も何度も繰り返して楽しんでいる子どもたちでした。網に入るたびにニコニコ笑顔が見られとっても可愛かったです



## <ぴーすチーム> 2歳児

体を動かさず動作の中でも難しい「クモ歩き」。ぐっとお尻を持ち上げて頑張って前に進みます！！



三角コーンを狙ってボールを投げます。スピードと投げる距離もあり真剣な表情で投げ続ける子どもたち。三角コーンが少なくなるにつれてなかなか当たらなくなり、何とか当てようと必死に頑張っていました。



マットの向こう側までボールを投げます。投げる時は、手を上に「はい」と伸ばし、そこから肘を曲げて投げるというやり方をゆうや先生のお手本を見て真似て投げてみたり、ゆうや先生に手を持ってもらい動きの確認をし、一緒に投げてボールが飛んでいく感覚を味わったりしていました。



ボールを投げるだけでなく、投げて入れることにも挑戦しました。入るまで何度も投げ続け、入った時の驚いた表情と嬉しそうな笑顔が印象的でした。みんなが達成感を味わうことができるようにしっかりとゆうや先生がサポートをしてくださいました。



Good! ナイス!



子どもたちはゆうや先生が大好きです♥ゆうや先生もいつも子どもたちとの関わりをとっても大切にしてくれています。ほのぼのショットです😊

ゆうや先生がいます。

